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Цена свободная

 z 26 апреля – 
день участников 
ликвидации 
последствий 
радиационных аварий 
и катастроф и памяти 
жертв этих аварий и 
катастроф

Уважаемые жители 
Белгородской оБласти!

Уважаемые ликвидаторы 
последствий аварии 

на ЧерноБыльской аЭс!
в нашей стране дата 26 апреля отмечена 
особо, как день памяти жертв ядерных 
аварий и катастроф. прошло уже 38 лет, 
но до сих пор Чернобыль болью отдаётся 
в сердце каждого, кто испытал страшные 
последствия той трагедии, унесшей жиз-
ни тысяч людей и искалечивших здоро-
вье жителей многих регионов ссср. толь-
ко в нашей Белгородской области поряд-
ка 80 населённых пунктов подверглись 
радиоактивному загрязнению. 

Авария на Чернобыльской АЭС стала се-
рьезным уроком для всего мира. Радиаци-
онное воздействие на окружающую среду 
было колоссальным. Многие методы защи-
ты исследовались опытным путём прямо 
на месте катастрофы и носили эксперимен-
тальный характер. В устранении последст-
вий чрезвычайного происшествия участво-
вала вся страна – военнослужащие, инжене-
ры, рабочие, врачи, учёные, добровольцы. В 
течение нескольких месяцев они проводили 
работы по дезактивации территории и стро-
ительству саркофага, в котором законсер-
вировали реактор четвёртого энергоблока 
атомной электростанции.

В их числе были и свыше трёх тысяч жи-
телей нашей области, которые рисковали со-
бой ради спасения населения. Не задумыва-
ясь об опасности, о последствиях для своего 
здоровья, они сделали всё от них зависящее, 
чтобы предотвратить распространение ради-
ации, максимально снизить вред для людей. 
За проявленные мужество и героизм многие 
белгородцы-ликвидаторы были награжде-
ны государственными наградами. К сожале-
нию, до наших дней дожили 2029 участников 
тех страшных событий – низкий поклон им 
за самоотверженность и храбрость! Мы, на-
ши потомки, никогда не забудем подвиг участ-
ников ликвидации последствий чернобыль-
ской аварии!

В этот памятный день хочу выразить глу-
бокие соболезнования семьям безвременно 
ушедших ликвидаторов и пожелать крепкого 
здоровья и долгих лет жизни тем, кто сегод-
ня с нами. Пусть небо над нашим регионом 
всегда будет мирным и чистым!

В. ГладкоВ,  
губернатор Белгородской области

26 апреля с 10 до 11 часов в Обществен-
ной приемной Волоконовского местного 
отделения партии «Единая Россия» (п. Во-
локоновка, ул. Ленина, д.60, 1 этаж) БУдет 
вести прием граждан депутат Белгород-
ской областной Думы VII созыва алексей 
вячеславович красовский. Предваритель-
ная запись на прием проводится по теле-
фону: 8 (47235) 5-21-40. 

способы подачи обращений: Почтой 
России по адресу: 309650, Белгородская об-
ласть, Волоконовский район, поселок Воло-
коновка, улица Ленина, дом 60; с помощью 
электронной почты (ervolokonovka@mail.ru).

25 апреля в 12 часов в администрации 
Волоконовского района (п. Волоконов-
ка, ул. Ленина, д.60, 1 этаж) БУдет вес-
ти прием граждан по личным вопросам 
михаил иванович Бредихин – начальник 
управления государственного жилищного 
надзора Белгородской области. Запись на 
прием проводится по телефону: 8 (47235) 
5-10-45.

роль местного самоуправления в 
развитии россии не раз подчёрки-
вал президент российской Федера-
ции. владимир владимирович путин 
отмечает, что от эффективности де-
ятельности органов местного самоу-
правления во многом зависят состо-
яние и совершенствование социаль-
ной инфраструктуры городов и по-
сёлков, обеспечение порядка в жи-
лищно-коммунальном хозяйстве, 
благоустройство территорий и мно-
гое другое.

Семнадцатого и восемнадцатого апре-
ля в Москве проходил VI Съезд Все-

российской ассоциации развития местно-
го самоуправления. Участие в работе Съе-
зда приняли глава администрации Воло-
коновского района С.И. Бикетов и испол-
нительный директор Ассоциации «Совет 
муниципальных образований Белгород-
ской области» Т.А. Бочарова. Более 200 
глав муниципалитетов и членов Советов 
муниципальных образований съехались 
на территорию Военно-патриотического 
парка культуры и отдыха Вооружённых 
Сил Российской Федерации «Патриот».

На повестке дня – новые подходы и 
эффективные методы развития террито-
рий, современные тренды местного само-
управления, обмен опытом и полезными 
наработками, а также торжественное ме-
роприятие, посвящённое профессиональ-
ному празднику всех работников органов 
местного самоуправления. 

Главы из 89 регионов страны отмече-
ны Благодарственными письмами Прези-

дента Российской Федерации В.В. Путина 
и Первого заместителя Руководителя Ад-
министрации Президента РФ С.В. Кири-
енко. Высокие награды лучшим предста-
вителям муниципалитетов вручили заме-
ститель начальника Управления Прези-
дента РФ по внутренней политике Евге-
ний Грачев и сопредседатели Всероссий-
ской ассоциации развития местного са-
моуправления – глава Тюмени Р.Н. Куха-

рук и глава Мелитополя Запорожской об-
ласти Г.В.  Данильченко. 

За высокий профессионализм, эффек-
тивную муниципальную службу и боль-
шой вклад в развитие местного самоу-
правления Благодарностью первого за-
местителя руководителя Администра-
ции Президента Российской Федерации 
награжден Сергей Иванович Бикетов.

Ирина ТИМоШЕВСкаЯ

восемнадцатого апреля в.в. глад-
ков провёл очередную расширенную 
прямую линию. она транслирова-
лась на личных страницах главы ре-
гиона в соцсетях. 

Большая часть поступивших вопросов 
касалась безопасности жителей. Так-

же были обращения по поводу восстанов-
ления жилья в населённых пунктах, под-
вергшихся обстрелам со стороны ВСУ, и 
льгот участникам специальной военной 
операции. Традиционно в прямом эфире 
обсуждались вопросы относительно сфе-
ры жилищно-коммунального хозяйства и 
темы приобретения и получения жилья.

– Зачем в такое сложное время маль-
чиков десятых классов собирают летом 
на военные сборы? Кто будет нести от-
ветственность за их жизнь, безопасность 
в случае ракетной опасности или атаки 
БПЛА, – поинтересовалась жительница 
региона.

Вячеслав Владимирович пояснил, что 
военные сборы для старшеклассников ор-
ганизуют там, где идёт очное обучение и 
позволяет оперативная обстановка. Он 
подчеркнул, что, несмотря на сложную 

оперативную обстановку, жизнь не оста-
навливается и обучение детей проводит-
ся в соответствии с программами. 

– Есть дисциплина «Основы безопас-
ности жизнедеятельности», проводятся 
военные сборы, которые проходят на ба-
зе клубов «Воин», «Армата». Все необхо-
димые меры обеспечения безопасности со-
блюдаются. Проводим их на максимально 
безопасном расстоянии от государствен-
ной границы, от мест боевого соприкосно-
вения. Жизнями наших детей рисковать 
никто точно не собирается. Там, где есть 
возможность, мы продолжаем очное обра-
зование, в том числе на военных сборах, – 
ответил Вячеслав Гладков.

Во время прямого эфира губернатор 
рассказал о строительстве больницы ско-
рой медицинской помощи в Белгороде. 
Он отметил, что есть проект и решение 
президента. 

– Решение принято, и строительство 
должны начать в 2025 году, однако мы де-
лаем всё необходимое, чтобы дать старт 
работам в текущем году. БСМП – один из 
главных объектов здравоохранения. Я уве-
рен, несмотря на оперативную обстанов-

ку, динамика будет лучше, – подчеркнул 
глава региона.

На прямую линию также поступил во-
прос о формате выпускных вечеров и эк-
заменов в Белгородской области. По сло-
вам губернатора, очных выпускных в при-
граничье точно не будет, а в отдалённых 
от границы районах решение вместе при-
мут родители и педагоги.

– Решение Минпросвещения об отме-
не ОГЭ, возможности отказаться от ЕГЭ и 
о формате поступления белгородцев в рос-
сийские вузы через собеседование и внутрен-
ние экзамены будет принято в ближайшие 
дни. Сомнений в этом у властей никаких нет. 
Школьники смогут сдавать ЕГЭ и поступать 
в вузы ровно в том же режиме, как и в 2023 
году. Для тех детей, которые решат сдавать 
ЕГЭ, организуют подвоз к точкам сдачи в от-
далённые от границы районы, – отметил Вя-
чеслав Гладков.

В завершение эфира губернатор отме-
тил востребованность и эффективность 
проведения прямых линий. Всего за время 
эфира было озвучено около 80 вопросов.

Пресс-служба губернатора и 
правительства Белгородской области

В.В. ГЛАДКОВ О мерАх безОпАснОсти

АДМИНИСТРАЦИЯ ПРЕЗИДЕНТА 
ОЦЕНИЛА

р.н. кухарук, с.и. бикетов
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